

Information in Leichter Sprache

Geplantes Zentralklinikum: Workshop für Kreistagsmitglieder

Ein neues Zentralklinikum soll gebaut werden.
Das ist ein Krankenhaus.
Die Kreis-tags-mitglieder haben darüber geredet.

Der Kreis-tag ist eine Gruppe von Menschen.
Die Menschen sind für den Landkreis zuständig.
Der Landkreis ist eine große Gemeinschaft von vielen Städten und Dörfern.
Die Gruppe hat einen Workshop gemacht.
In einem Workshop arbeiten die Menschen zusammen an einem Thema.
Die Gruppe hat sich mit dem Zentralklinikum beschäftigt.
Im Februar entscheidet der Kreistag, ob das Krankenhaus gebaut wird.

Die Gruppe hat viel über das Zentralklinikum gelernt.
Dann kann die Gruppe besser über das Zentralklinikum entscheiden.
Die Gruppe trifft sich am 19. Februar 2024 zu einer Sonder-sitzung.
Eine Sonder-sitzung ist eine besondere Besprechung.
In der Besprechung geht es nur um ein Thema.
Das Thema ist:
Wird das neue Zentralklinikum gebaut?

Der Kreistag hat mit vielen Beteiligten gesprochen.
Zum Beispiel mit:
- dem Zollernalb Klinikum
- Planungs-büros
- Mitarbeitern der Verwaltung

In der Sitzung haben die Beteiligten gesagt:
- So wird das neue Krankenhaus aussehen
- Wie viel Geld kostet das neue Krankenhaus?
- Wie bezahlt man das neue Krankenhaus?

- Warum braucht man das neue Krankenhaus?

Das Zollernalb Klinikum hat 2 Stand-orte in Alb-stadt und Balingen.
Deshalb braucht es viel Geld vom Landkreis.

In Zukunft soll es in einem Gebäude sein.

Das neue Gebäude soll auf dem Gebiet Firstäcker in Dürrwangen stehen.

Das neue Gebäude soll bis zum Jahr 2030 fertig sein.

Der Land-rat vom Zollernalbkreis sagt:

Wir wollen den Menschen im Zollernalbkreis die beste Gesundheits-versorgung anbieten.

Dafür arbeiten wir mit dem Klinikum und den Ärzten und Ärztinnen zusammen.

Das Haupt-gebäude von der Klinik soll 330 Millionen Euro kosten.

Der Kreistag entscheidet, ob das Gebäude gebaut wird.

Nach dem Beschluss wird die Land-kreis-verwaltung mit dem Land reden.

Dann kann das Land Geld für den Bau geben.

Das Gebäude für die Verwaltung soll 11 Millionen Euro kosten.

Dort wird auch eine Schule für Gesundheitsberufe geplant.

Und die Garage für 500 Autos soll 11 Millionen Euro kosten.

Vielleicht braucht die Klinik mehr Sachen.

Zum Beispiel:

- Wohnungen für Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen
- Eine Kita für Kinder von Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen.